

■ Was war los in der Villa Finow in Eberswalde

100. Geburtstag in der Villa Finow

Der 100. Geburtstag ist ein besonderes Ereignis. Nicht vielen Menschen ist solch ein langes Leben vergönnt und so sollte man dankbar für all die vielen erfüllten Lebensjahre sein.

Unsere Bewohnerin, Frau Elly Lampe, kann auf 100 Lebens-

jahre voller Höhen, Tiefen und auch auf ein Dasein voller geschichtsträchtiger Ereignisse zurückblicken. Unsere Jubilarin, im November 1918 in Eberswalde geboren, durfte an einer festlich gedeckten Tafel Platz nehmen. Die Angehörigen

hatten in Zusammenarbeit mit den Mitarbeitern der Villa Finow alles liebevoll vorbereitet. Natürlich gehörten neben der engsten Familie auch die Einrichtungsleitung, Frau Angela Matthes, sowie die Mitarbeiter zu den ersten Gratulanten.



Ein Herbst mit allen Sinnen: Basteln, Spielen und Backen

Die Tage werden kürzer, der Himmel bedeckter und die Sonne steht tiefer – der Herbst ist da! Das Ende des Sommers läutet nicht nur kühlere Temperaturen ein, uns erwartet im Herbst auch viel Wunderbares! Die Blätter leuchten in bunten Farben, Eichhörnchen tollen he-

rum, die Kürbiszeit beginnt und schummrige Abende verbreiten eine gemütliche Stimmung. Die Herbstzeit ist eine schöne Zeit mit vielen Farben, und das Basteln mit den Bewohnern hat Hochkonjunktur. Gemütliche Stunden, in denen mit vielen Naturmaterialien gemeinsam

gewerkelt, geklebt und Schönes erschaffen wird, nehmen zu. Viele der Herbstbasteleien schmückten unser Haus und zeigten die guten Seiten dieser Jahreszeit. Zudem ermöglichte es unseren Bewohnern mit allen Sinnen die eigenen Grundwahrnehmungen zu trainieren.

